

かさおか

発行所

天理教笠岡大教会

かさおか編集掛
笠岡市用之江377
郵便番号714-0066
(0865)

電話 66-1311
FAX 66-1314



芦田川分教会

昭和10年11月4日 設立

昭和15年5月 落成

陽気ぐらしを目指して、たすけの輪を広げよう

今一手一つに、一步一步！

- *一教会、初席者一名以上
- *おさづけを身近に
- *百万件のにをいかけ

一人ひとりの信仰生活の充実 ～プラスαを目指して～

- *教会に参拝し、おちぼの理を戴こう
- *心を込めておつとめをしよう

創立百三十周年記念祭並六代会長就任奉告祭

立教184年(2021年)10月24日 執行

立教184年
9月号

Joyous Style に
3名参加
本部学担



おちばで共に教えを学ぶ全教の学生たち

本部学生担当委員会主催の「高校3年生 Joyous Style」が、8月8から13日の間に、親里で2回に分け開催され、笠岡から、藤原優人(海松ケ岡分)、北川乃梨子・井上莉渚(稲倉分)が、参加した。

これは、おちばで仲間と共に教えを学ぶ場を設けたいとの思いから実施されたもので、参加者は、講話やグループタイム、レクリエーションを通して、自分の信仰を見つめた。

参加者の声

海松ケ岡分教会 藤原優人

私がジョイアスタイルに参加した理由は二つあります。一つ目は、それは私が高校一年生の時に行った学修が楽しかったからです。当時、新型コロナウイルスが、まだ出ていなかったため、男女共に十人の班で色んなゲームや話をしました。最初は、人がたくさんいて緊張していましたが、だんだん話していくと班がまとまっていき、とても楽しい夏休みになったからです。二つ目は、新型コロナウイルスの影響で色々なイベントが中止や延期に

なっているから、親に三日間だけで、ジョイアスタイルに行けると聞いて、高校生活最後の夏休みの思い出にしたいと思い参加しました。

班の男子は三人で、初めはどのように話したらよいか戸惑いましたが、二人とも優しくすぐに色々な話ができるようになりました。女子とは少し距離がありました。班内でのゲームで仲間良くなり、班対抗競技では、連続で一位や二位を入賞することができました。たった三日間でしたが、とても充実した期間になりました。そしてもう一度行ける機会があったら行きたいと思えます。

これからは私は、講話で聴かせて頂いた八つのほこりをつままないように気を付け、また、親が何か頼んできたら口答えせず、「はい」と素直に受けたいと思います。高校卒業後、修養科に入り、己のため、人たすけのために教理を学んでいきたいと思えます。最後になりましたが、私をお世話して下さいました先生方、ジョイアスタイルを企画して下さいました方々、ありがとうございました。

稲倉分教会 北川 乃梨子

参加の動機は、一昨年の学修がとても楽しくまた参加したいと思っていたからです。最初の気持ちはとても不安でした。コロナ禍という中で、全国から人が集まることや友達ができるの不安でいっぱいでしたが、それと同時におちばに帰れることやどんな行事があるのかなどワクワクしていました。

私が3日間過ごした中で、一番心に残ったことは「感謝」することです。かしもの・かりもののお話を聞いて、普段自分が当たり前のように生活していることは当たり前ではないと気づき、当たり前前に感謝をしたいと思います。

これからは感謝の気持ちを忘れずに行きたいと思えました。

稲倉分教会 井上 莉渚

夏学で一緒だった友達に誘われて、その友達に会えるのが楽しみだった。困っている人がいたらすぐに声をかけることが大切だということが心に残った。

なんでもプラスに考え、自分がないものより有るものを見るようにしたいと思います。

大教会だより

◎教人資格講習会(全期)修了者

立教184年9月10日終講

木津和	上	福
	下	南
	丸	掛
	山	谷
		善
		哉
		実
彩		成



こんなに長くコロナウイルス感染の影響が続くとは夢にも思っていませんでした。百年前のスペイン風邪は蔓延を期に約三年かけて収束に向かったと聞きます。

今と当時では整う医療環境も設備も随分と違うのにどうしてこんなに長引くのだろうか？ 感染意識に対して自分は大丈夫だからとか、周りに感染者がいなくても、仕事を休む訳にはいかないからとか、様々な思いや考えがあり、どうしても皆が国の対策に添い切れない現状がある様です。

身近に何かが起こらないと我が事として考え行動に起こさないのは昔からの私の悪い癖で、日常生活で考えてみると何気ない毎日の習慣がいざという時の備えに繋がるのだから、間近になつて慌てない様に今出来ることは後回しにせず、どんな事でも最低限の準備はこまめにしておく必要があると歳のせい最近つくづくそう思います。

(む)

記念祭 YouTube ライブ配信のお知らせ

(ようぼく・信者の皆様へもご案内ください)

新型コロナウイルス感染拡大防止の対策として、10月24日の記念祭・奉告祭は参拝者を限定して勤められます(参拝対象者：参拝申込済の教会長夫妻・布教所長・ひのきしん係員のみ)。

当日は、祭典の様様を動画配信サイト YouTubeにて、次の日程でライブ配信しますので、参拝対象者でない方は、各教会・布教所、自宅などから遥拝をお願いいたします。

9時半：開扉・献饌

10時：祭典開始、真柱様祝辞
(世話人先生代読)、
おつとめ

12時：「笠岡の道」ビデオ上映

12時半頃：終了

[YouTube：笠岡大教会チャンネル] にアクセスする際は、「kas
aoka130」でウェブ検索、または
右図QRコードからアクセ
スしてご覧ください。

